

第2回定例 議会報告



金子卓



堀江鶴治

被災者支援、原発からの撤退を

震災で住宅等の被害を受けた方は、確定申告をおこなうことで雑損控除等の適用を受け、所得税等を軽減することができます。対象は、住宅・物置・門・塀・家財・車両・墓石などで、控除しきれない金額は翌年以降5年間繰り越して控除できます。

り災証明・被災証明の申請を、市役所本庁・各総合支所で平日の午前8時30分～午後5時15分まで随時受付しています。

◆常陸大宮市の住宅被害

全壊11棟、半壊76棟、一部損壊3,850棟
(公共建物89棟) (7月22日現在)

◆補正予算 5月10日の臨時議会と第2回定例議会

*3月24日専決	一般会計 6342.5万円 消防本部仮設庁舎使用料、文化センター改修工事費ほか
*4月1日専決	一般会計 2億3930万円 消防通信指令システム移設料、スクールバス運行料ほか
	特別会計4件 3億7954.1万円 下水道・農業集落排水・戸別浄化槽設置災害復旧工事費
*5月10日補正	一般会計 4億1830万円 災害見舞金、災害ごみ処分費、災害復旧工事費ほか
	特別会計1件 150万円 簡易水道災害復旧費
*6月6日補正	一般会計 4億3840万円 災害援護資金貸付金、中学校災害復旧工事費ほか
	特別会計3件 5968.1万円 下水道・墓地・農業集落排水施設復旧工事費
	上水道事業会計 1億4075.2万円 高渡取水口護岸工事費、導水管修繕費、災害復旧費ほか

(市民部長答弁)
初期の目的である生活環境の保
置き場受け入れ期限延長を求めま
す。

これから塀や屋根瓦などを復旧
する方は、資金の裏付けや業者の
都合でできない方であり、弱い立
場の人です。その人が、高い産廃處
分料金を負担しなければならない
のは矛盾です。ぜひ、市民にあたた
かな被災者支援のひとつとして仮
置き場受け入れ期限延長を求めま
す。

(市民部長答弁)
住宅が被災を受けた方から、せ
めて修繕資金を貸し付けて欲しい
との声があがっています。災害援護
資金に準じる独自の貸付け制度を
つくることを求めます。

これから塀や屋根瓦などを復旧
する方は、資金の裏付けや業者の
都合でできない方であり、弱い立
場の人です。その人が、高い産廃處
分料金を負担しなければならない
のは矛盾です。ぜひ、市民にあたた
かな被災者支援のひとつとして仮
置き場受け入れ期限延長を求めま
す。

(経済建設部長答弁)
度は、まだ実施にいたっていません
が地域経済対策の一環ですので災
害の修繕のリフォームは含めないと
いうことで制度を進めていきたいと
考えています。

(被災者支援)
災害ゴミの受
入れ延長を

は、要請してきた被災者支援と原
発からの撤退・東海第2原発の廢
炉を求めましたが、前向きな答弁
はありませんでした。

日本共産党の金子・堀江両議員
は、大震災以来8度にわたり被災
者支援・震災復旧の要請書を市長
に提出してきました。

6月の第2回定例議会で両議員

は、要請してきた被災者支援と原
発からの撤退・東海第2原発の廢
炉を求めましたが、前向きな答弁
はありませんでした。

28日で終了させてもらいました。
被災した住宅の修繕費助成を

県内自治体でも独自の住宅等修
繕助成制度をつくる自治体ができ
ています。当市は2ヶ月たってやつ
と2万円見舞金です。市独自の修
繕助成制度を求めます。

(政策審議監答弁)
市独自の制度は考えていません。

地区集会所の修繕費は全額市負担で

地区集会所が被害を受けた地域
は、個人の住宅も被害を受けてい
ます。その人に、更なる負担をさせ
るのではなく、今回の震災の被害を
受けた地区集会所の修繕費は全額
市で負担してはどうでしょうか。

(市民部長答弁)

下岩瀬農村集落センター等27
施設の被害報告があります。従来
の施設整備補助金や地域の活性化
支援交付金の活用もお願いしてい
るところです。

原発 福島原発事故は人災ではないか

福島第一原発事故は、東電と歴
代政府によつてもたらされた人災事
故であったと思いますが、市長の認
識を伺います。

(市長答弁)

地震・津波は天災、原発事故は
人災であると認識しています。本市
においても、市民生活、農畜産物が
影響を受け、あつてはならない重大
事故と認識しています。

歴代政府の「安全神話」の責任は重大

歴代政府が日本の原発では重大
な事故は起こらないとする「安全神
話」にしがみつき、繰り返しの警告
を無視して、安全対策をどうなかつ
た結果が福島第一原発の大事故で

す。今後の原発技術が未完成で危険
なものであるという認識も持たず
「安全神話」にしがみついてきた国
は日本のみです。政府の責任につい
て伺います。

(市長答弁)
原子力発電は国の政策であり、
国が責任を持たなければならぬ
と認識しています。

老朽化した東海第2原発は廃炉に

東海第2原発も極めて危ない状
況だつたと聞いていますが、この発
電所は運転以来33年と老朽化が
進んでいます。廃炉にするよう要請
すべきと思っていますが市長の答弁を求
めます。

(市長答弁)

廃炉の要請ですが、県や東海村・
国への動向を見守つていきたいと現時
点では考えています。

布川事件「無罪判決」は何を明らかにしたか。完全無罪を勝ち取った桜井昌司さんがお話しします

「えん罪は“なぜ”つくられたか」講演会

日時 8月2日(火)午後7～9時
会場 おおみやコムセン2階 入場無料
△「元被告が語る 苦闘の44年、その真実とは」
主催／日本国民救援会茨城常陸大宮支部
問合せ先 堀江仙三(58)2718

日本共産党 常陸大宮市議会報告

2011年7月 第19号 発行／日本共産党常陸大宮市議団

金子卓(岩崎272-4) 堀江鶴治(大岩23)

☎ (52) 2422

☎ (56) 3030

第3回定例議会は
9月1日に開会します
までにお願いします。

原発ゼロへ

福島から
全国から2万人
7月2日、東京・明治公園で開かれた「原発ゼロをめざす緊急集会」



独立した強力な権限を持つ原子
力の規制機関を

自然エネルギー活用、低エネル
ギー社会への転換を

**原発からの撤退
いまこそ決断を**

日本共産党

*日本共産党は、「原発からの撤退」「東海第2原
発の廃炉」を求める署名運動にとりくんでいます。

